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問 景観・ 生活環境保全と 太陽光発電事業と の調
和を 図る ため新たな条例が必要と 考える が

答 町に 合っ た 条例の制定を 進める

江森　 美佐雄  議員

　 再生可能エネルギーは必要だ

が、 景観や生活環境への悪影響

が懸念さ れるケースがあるため

町の対応について伺う 。

問　 町内における事業用太陽光

発電設備設置の現状は。

生活安全課長　 国が認定し た地

上設置型の設備は3 5 件。 その

う ち 、 5 0 K W 以上が10 件。 計

画中のも のは確認でき ません。

問　 事業者や住民に対する町の

役割は。

生活安全課長　 5 0 K W 以上の

事業については、 県ガイ ド ラ イ

ンに基づき 、 ト ラ ブルがないよ

う 事業者と 協議を行っ ています。

1 0 K W 以上5 0 K W 未満につい

ても 、 住民の生活環境に支障を

き たす恐れがある場合は、 事業

者と の調整を図っ てまいり ます。

　 学校におけるいじ め防止につ

いて伺う 。

問　 現状と 取り 組みは。

教育次長　 いじ めは年々増加し

ていますが、 各学校教職員の迅

速かつ丁寧な対応により 解消し

ており 、 長期化、 深刻化し てい

る事案はあり ません。

問　 教育長の見解は。

教育長　 道徳教育や体験活動を

問　 原宿台に建設さ れた設備の

現状と 今後は。

生活安全課長　 事業者と 協議し 、

設備の稼働は延期さ れています。

今後も 事業者と 住民の皆様と の

話し 合いを行い、 問題解決に努

めてまいり ます。

充実さ せると と も に、 いじ めが

起き た場合の迅速な解消に取り

組んでおり ます。 いじ めは起き

問　 町長の見解は。

町長　 国に法整備を働き かけて

いき ますが、 時間がかかるので

町民の安全・ 安心を図るため早

急に町の条例を整備し ていき た

いと 思います。

てから の対処より 、 起こ ら ない

よう に努めており ます。

問 いじ め防止対策の推進に ついて 町の現状を 確認し た い

答 いじ めは起き て から の対処で はな く 、 起こ ら な いよ う に
し て いく

事業用太陽光発電設備設置例

平成28年度 平成29年度 平成30年度
19 28 56

五霞町小中学校 いじめの認知件数（件）

いじめ防止対策推進法が成立し、いじめが法律で定義づけされ、軽微
なものまでいじめとして捉えるようになった結果、いじめの認知件数
は増加しました。

※いじめの定義･･･児童
と一定の人間関係にある
人物から精神的、物理的
な攻撃を受けたことで苦
痛を感じているもの。


